

26.03.2012 - 10:56 Uhr

Caritas Suisse au Proche-Orient / Aide d'urgence pour les réfugiés de Syrie*Luzern (ots) -*

Près de 100 000 habitants de Syrie ont déjà fui en Turquie, au Liban et en Jordanie. Caritas Suisse met 100 000 francs à disposition pour les secours d'urgence et l'aide à la survie. Cet argent doit servir à soutenir des réfugiés syriens particulièrement menacés en Jordanie et au Liban.

Avec sa contribution, Caritas Suisse aidera ces prochaines semaines quelque 3000 réfugiés particulièrement vulnérables. Il s'agit en premier lieu de femmes qui ont pris la fuite seules ou avec des enfants en bas âge, ainsi que de personnes malades, blessées ou invalides.

Les réfugiés reçoivent de la nourriture, des couvertures, des articles d'hygiène, des vêtements et une assistance médicale. Dans bien des cas, la population indigène leur fournit une solution d'hébergement. Quand ce n'est pas possible, Caritas s'occupe de leur trouver des abris de fortune.

Sur place, Caritas Suisse collabore avec ses homonymes Caritas Liban et Caritas Jordanie. Elle compte porter progressivement ses secours d'urgence à 300 000 francs.

Caritas Suisse remercie pour les dons versés sur le compte 60-7000-4, mention «Syrie»

Indication aux rédactions

La Suissesse Caroline Nanzer aide les réfugiés au 'Migrant Center' de Caritas Liban. Elle se tient à disposition des médias pour de plus amples informations. Le Secteur Communication fournit volontiers ses coordonnées (041/419'22'22).

Contact:

Caroline Nanzer
Migrant Center de Caritas Liban
Tél.: +41/41/419'22'22

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100715537> abgerufen werden.